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■会長の時間         会長 福岡直樹 君 

 私は今日北九州から車

で帰ってきました。 

 昨日お花の九花連の  

総会があったからです。 

 今年、年 1 回は北九州

に行くのですが、いつも

帰りに道に迷うのです。 

 ナビがあるので自分の

家に帰るをポンとスイッ

チを押していざ出発。 

しばらくして都市高か

らナビの指示通り降りますと、同業者から今の真っすぐ

でじゃなかった？ そうなんです。私の車のナビが少し

古くて東九州道のデーターが入ってなくて、熊本周りの

指示になっていて戻ったり乗ったり降りたり～ 

都市高を 5回ぐらい乗り降りしました。時間にして1時

間ぐらい迷ってようやく東九州道に乗ることが出来まし

た。ぜったい例会に間に合わせないとと思いながら無事 

何とか帰り着きました。 

 今日と来週の2回の例会を気を引き締めて頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告＜文書案内＞    幹事 木浦亨英 君  

＊７月のロータリーレート 

 １ドル＝１１０円 

＊2730地区植樹本数結果と 

 協力お礼  2，397本 

＊ガバナーエレクト事務所協 

力金について 

＊クラブの現状報告＆クラブ 

リーダーシッププラン作成 

のためのチェックリストワ 

ークシート記入の件 

 

    

久寿米木和夫ガバナー補佐一年間お疲れ様でした。  

ありがとうございました。 福岡会長より花束の贈呈。 
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高鍋ロータリークラブテーマ『エンジョイ』 

第 2730地区ガバナー   押川 弘已 

中部分区ガバナー補佐   久寿米木 和夫 

RIテーマ 『ロータリー：変化をもたらす』 

地区テーマ『ロータリーを知り理解を深めよう』 

 

6月の月間テーマ  

  ロータリー親睦活動月間  

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．三役退任挨拶 

10．次週例会案内 

11．点  鐘 

12.  

 

  

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内    

＊各種表彰 （財団寄付・米山寄付）  

＊三役退任挨拶    

＊会員卓話 

   ＊100万㌦ 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

   

 

 

 

 

   

      

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

次週例会案内；7月 5日（2027回）年度初例会 

 ＊三役就任挨拶    ＊前年度会長幹事お礼 

 ＊前年度 100％出席表彰  

＊月初めのセレモニー   ＊雑誌紹介      

＊終了後第 1回理事会  

第 2025回 例会内容（6/21） 

 

 

 

 

 



■ＢＯＸ披露      親睦活動委員長 岩切洋君  

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【福岡直樹君】久寿米木ガバナ 

ー補佐をお迎えしまして。 

【橋口清和君】久寿米木和夫ガ 

バナー補佐をお迎えして。 

一年間ご苦労様でした。 

【藤本範行君】三原君！ビック 

リポンです。とてもとても 

嬉しいです。ガバナー補佐 

の久寿米木様４回目の高鍋訪問ご苦労様です。ご指導 

宜しくお願いします。 

【野添勝久君】コンビアにも勝ったし三原君も来てくれ 

ました。ありがとう。 

【坂田師通君】久寿米木ガバナー補佐１年間ありがとう 

ございました。今年は夜の高鍋へいらして下さいませ。 

 

クラブ協議会年間報告 

☆クラブ管理運営部門 部門長 長濱 博    

○親睦活動委員会       委員長 岩切 洋 

今年度は副委員長に青木君、

委員に長濱君、鍋倉君、阿多君、

多賀君、桑野君、板垣君の8名で

｢会員間の友情と親睦を一層深め

る｣を活動方針にやってきまし

た。年4回の夜間例会と炉辺会合

は年度初めに計画していた部分

で殆ど開催でき、残り今月末の炉

辺会合を残すのみとなりました。

また、会員の皆様には例会毎のボックス披露で私のひと

り乗り突っ込みにお付き合い頂きありがとうございまし

た。そして欠席の多かった委員長のため、委員の皆様には

大変ご迷惑をお掛けしました。 

最後に月初めのセレモニーでは部門長でもあります長

濱委員には大変お世話になりありがとうございました。 

 

☆会員増強・分類選考委員会 委員長 武末喜久治 

副委員長 岩切 洋  委員 黒木敏之 

最終目標の 55 人をめざし今期 50 人達成と方針を掲げ

ましたが、残念ながら達成できませんでした。申し訳あり

ませんでした。来期も会員増強・分類選考委員会に残るこ

ととなりましたので一委員として委員長を助け、目標達

成できるよう努力したいと思っています。ぜひよろしく

おねがいします。１年間ありがとうございました。 

 

☆奉仕プロジェクト委員会   部門長 長谷川 修身 

〇国際奉仕委員会         委員長 図師 義孝 

 副委員長に柴垣復生君、委員に松村悟郎君と私の３名

で務めました。活動方針は国際理解と国際交流の推進と

いう事で活動計画を立てました。 友好クラブとの交流

では、昨年 11月に米沢上杉RCの創立 55周年記念大会に

当クラブより11名の方々に参加頂きありがとうございま

した。一年間お世話になりました。 

☆奉仕プロジェクト委員会   部門長 長谷川 修身 

〇青少年奉仕委員会        委員長  石井 秀隣 

副委員長 藤本 範行    委員 茂木  晃 

 活動計画の中の地区より青少

年交換学生の受け入れ要請はあ

りませんでした。 

高鍋ロータリーカップミニラ

グビー大会は鹿児島、大分、宮

崎県内より 600名の選手を集め

盛大に行われ、高鍋ロータリー

クラブの定着した行事になりつ

つある。町内の二つの高校への

インターアクトの設立については２高校長に趣旨説明を

して、設立への協力をお願いしたが、本年も次年度以降へ

持ち越しとなった。 

 

      

    会計 高橋康朗君   出席委員長 甲斐英治君 

     
  クラブ会報 緒方隆憲君 職業奉仕委員長 野添勝久君 

 

     

  R財団委員長 井上博功君   久々の三原元季君 

 

■出席報告         出席委員 向山健一君 

 

出席報告（6/21）       

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 34名 

ホーム出席率 77.27％ 

修正出席率 86.36％ 

 

 

 

 
 

 


